

## LES STUPÉFIANTS

# « On démantèle, mais ça revient... »

Sur l'année écoulée, la ZP du Val de l'Escaut a réalisé **56 saisies en matière de drogues**, pour un total de 1.443 plants de cannabis. C'est nettement moins qu'en 2020, mais ces chiffres restent interpellants d'autant que le monde de la nuit était à l'arrêt en 2021.

« Cela reste un secteur très lucratif, et donc un phénomène très compliqué à enrayer. Lorsqu'on parvient à démanteler une bande, une autre se crée dans les jours qui suivent...

Reste que nos chiffres sont le fruit d'un travail proactif: sur base d'une info, on enquête, et on arrive à démanteler un réseau. Mais la loi de l'offre et de la demande fait que ça ne baisse jamais, un phénomène de société qui est observé partout. Au niveau des drogues, l'herbe est évidemment quelque chose de constant, mais l'héroïne et la cocaïne se sont « démocratisées » par rapport à il y a une vingtaine d'années... » ■



Un phénomène compliqué. © VDN